

Sorties en 1990

Le Bureau a fixé le programme de principe des sorties de 1990:

- l'Arche de la Défense (1er trimestre),
- sortie «cabaret»*,
- quatre jours à Jersey,
- une journée hélicoptère (courant juin)*,
- un rallye météo-culturel (fin septembre),

**manifestations souhaitées par les adhérents.*

Relations européennes

Notre ami Pierre DUVERGE, consultant de notre Bureau, va suivre l'évolution de nos relations avec les autres météorologistes européens.

Amis anciens (et autres !), faites connaître vos suggestions.. .